



7月の園だよい

令和6年 7月 須佐保育園

梅雨明けが待ち遠しい季節になりました。じめじめとした蒸し暑さが続いていますが子どもたちは変わらず元気いっぱいに遊んでいます。

今月は七夕や夏祭り、子どもたちが大好きなプール遊びが始まります。体調に気をつけながら水に親しみ、暑い夏を乗り切っていきたいと思います。



個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。

お知らせ

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。
6月の申し出は、ありませんでした。



7月の行事

6日（土） 夏祭り &
小学1年生元気にしてる？会
*お弁当の日となります。

9日（火） 避難訓練・プール開き
12日（金） プール指導（さくら組）
*雨天延期
26日（金） 須佐神社夏祭り参加（年長児）
31日（水） 誕生会



時間： 16:00～18:00
場所： 須佐保育園
*駐車場がありませんのでご了承下さい。

楽しいゲームがたくさんありますよ。



つくし組（0歳児）

先月から3人増え、泣いたり、笑ったりしますます賑やかになっています。

大きい子はオムツ替えの時にオマルに座ったりしながら少しずつ慣れてきました。

小さい子も園庭に出ると、砂の感触を喜んだり、またトンネル遊びに興味を示したり、いろいろな遊びを楽しんでいます。

今月は、体調や天候に合わせて水遊びや沐浴をして、暑い中でも気持ちよく過ごせるようにしていきたいと思います。



すみれ組（1歳児）

七夕の製作ではビー玉を使ったり、折り紙を使ってのり貼りをしました。

どちらの製作とも自分で使いたい色を指して色を選びました。ビー玉を使った製作では、保育士と一緒に箱の中のビー玉を転がし綺麗な模様ができると大喜びでした。

今月は泥んこ遊びや水遊びなどを取り入れ、水に親しみ心地よさを味わいながら楽しんで遊びたいと思います。



なのはな組（2歳児）

先月はタオルを濡らし、絞って干したりする洗濯ごっこを楽しんだり、しっぽ取り遊びを通してルールのある遊びを友だちや保育士と楽しみました。しっぽを取られて喜んだり、泣いたりといろいろな姿が見られていましたよ。

今月は、運動遊びや水や氷に触れるなど夏の遊びを取り入れ、楽しみたいと思います。



あたらしいおともだち

個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。

よろしくお願いします。



もも組（3歳児）

先月、旬の野菜とうもろこしの皮むきをしました。1枚ずつゆっくりむいていく子や何枚か一緒に皮をむく子などさまざま中から黄色いとうもろこしが見えてくると「うわあ～出てきた～」「ひげがある～」などと言って立ち上がり喜ぶ姿が見られました。皮をむいたとうもろこしを給食室に運び、「楽しみ～」と言っておやつにだしてもらうことを心待ちにし、美味しいいただくことができました。

今月は、水遊びやプール遊びなど夏の遊びを十分に楽しんで過ごしていきたいと思います。



さくら組（4・5歳児）

先月の運動会では年中児も年長児もそれぞれに輝いていた姿がたくさん見られました。ちょっとびり不安だなあ～と思っていた競技も「すごい！上手にできる！！」と本番中、何度も感動しました。子どもたちの「やればできる」という姿を次の行事につなげていけるようにしたいと思います。

今月は暑さ対策をしながら泥んこ遊びやプール遊びなど子どもたちと楽しみたいと思います。

